

Chile cae del segundo al décimo lugar en ranking global sobre percepción de sentirse amado

Chile experimentó la mayor caída mundial en percepción de sentirse amado, según el estudio “Satisfacción Amorosa 2026” elaborado por Ipsos, que encuestó a cerca de 24 mil personas en 29 países .

De acuerdo con el informe, un 81% de los encuestados en Chile declara sentirse amado, cifra cuatro puntos porcentuales sobre el promedio global. Sin embargo, el país retrocedió seis puntos respecto a 2025, pasando del segundo al décimo lugar en el ranking internacional .

Anuncio Patrocinado

En el contexto global, Colombia lidera la lista con un 87% de personas que afirman sentirse queridas, seguida por México e Indonesia con 86%. En el extremo opuesto, Japón, Corea del Sur e Italia presentan los mayores niveles de insatisfacción .

Vida romántica y sexual también retrocede

El estudio muestra que un 62% de los chilenos se declara satisfecho con su vida romántica y sexual, dos puntos por sobre el promedio mundial, aunque cinco puntos menos que en la medición anterior. Solo Japón presentó un descenso más pronunciado en este indicador .

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Chile cae del segundo al décimo lugar en ranking global sobre percepción de sentirse amado

En cuanto a quienes mantienen una relación formal, el 86% en Chile afirma estar satisfecho con su vínculo, mientras que un 13% expresa insatisfacción, cifras en línea con el promedio global .

Sebastián Pinto, director de estudios en Ipsos Chile, explicó que la caída en la percepción de sentirse amado se concentra principalmente en las generaciones Baby Boomer y Gen X, con descensos de 16 y 10 puntos respectivamente. En el ámbito romántico y sexual, la baja es transversal, aunque más marcada en los Baby Boomer .

Dinero y generaciones marcan diferencias

El nivel socioeconómico también influye. A nivel global, un 82% de las personas de altos ingresos se declara conforme con su vida amorosa, frente a un 72% entre quienes tienen bajos ingresos. En el plano romántico y sexual, la brecha alcanza los 14 puntos porcentuales, e incluso llega a 18 puntos en promedio en América Latina .

En términos generacionales, los millennials aparecen como el grupo más satisfecho con su vida romántica y sexual, superando ampliamente a los baby boomers tanto a nivel global como en América Latina .

El informe concluye que, si bien Chile mantiene indicadores por sobre el promedio mundial, el retroceso registrado en el último año lo devuelve a una posición intermedia en el ranking global, lejos del liderazgo alcanzado en 2025 .

y tú, ¿qué opinas?